



El presidente de México propone reformas a la Guardia Nacional



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha propuesto una legislación que transferiría la Guardia Nacional del país, nominalmente civil, a la autoridad militar total, completando un cambio dramático para un político que anteriormente en su carrera pidió que los soldados volvieran a los cuarteles.

Además de la vertiginosa evolución política que marcaría el cambio, es casi seguro que la propuesta se enfrentará a desafíos constitucionales.

La propuesta de López Obrador no aborda la cuestión de cómo los militares son la institución correcta para dirigir lo que él sigue llamando una fuerza policial nacional. El presidente habla a menudo de la impunidad que azota al país, pero sigue sin estar claro cómo una fuerza de seguridad compuesta y dirigida por los militares podrá realizar el trabajo de aplicación de la ley necesario para llevar a los criminales ante la justicia.

El paquete de reformas fue presentado al Congreso antes del inicio de su nueva sesión legislativa el jueves.